

Quand y en a plus, y en a encore. Encore trois jours à attendre avant le retour lundi prochain de notre rédacteur en chef à nous. Pff, on ne me dit jamais rien, à moi. Et pis en plus je vais rater l'édition du mile, snif (1609, quoi). Le monde est trop injuste.

Martin

Vous êtes qui ?

Bêta

Depuis quelques jours, Free met à disposition de ses abonnés (enfin, de celles et ceux qui ont une adresse en free.fr, via un accès libre ou via un compte mail rattaché à un forfait haut débit) un SMTP authentifié, accessible de n'importe où. En version bêta.

À quoi cela peut-il bien servir ? En fait, à une chose, pouvoir envoyer (plus) simplement des mails à partir de son adresse en « free.fr » depuis ailleurs (une connexion d'un autre fournisseur, en d'autres termes, que ce soit chez des tiers, en déplacement ou au travail).

Avant, il fallait en général utiliser le SMTP du fournisseur de la connexion ou le webmail de Free. Maintenant, pour celles et ceux qui souhaitent utiliser ce service, tout en utilisant leur client mail préféré, en activant la fonction dans la console de gestion du compte mail (attention, pas celle du compte haut débit), et en spécifiant le numéro de port du service d'authentification (587 au lieu de 25) dans son client mail préféré.

Plus d'informations par là, en images :

<http://www.journaldufreenaute.fr/18/07/2010/free-propose-un-smtp-authentifie-accessible-de-nimporte-ou-beta.html>

Source : Aurélien Beaujean, via le journal du freenaute

Carnet de voyage

Vacances studieuses

L'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes a mis en ligne ce lundi le rapport de la mission faite aux états unis d'Amérique à l'automne dernier par deux membres du collège de ladite autorité.

L'occasion d'une comparaison des pratiques de régulation dans les deux pays (là-bas et ici), et de vérifier si besoin était qu'une régulation forte peut être autrement plus efficace pour le développement d'une concurrence efficace qu'une régulation, disons, faible.

Par là pour un résumé du rapport :

<http://www.pcinpact.com/actu/news/58369-arcep-rapport-mission-usa-fcc.htm>

Et par là pour le rapport dans sa version intégrale (et bilingue, pour exercer son anglais ou son français pendant l'été) :

http://www.arcep.fr/uploads/tx_gspublication/rapport-mission-usa-2010.pdf

Source : Arcep

Transparence

1+1+1+1+...

Avec (enfin !) le début de la prise en compte des chaînes uniquement diffusées par ADSL dans certains décomptes de médiamétrie, le nombre de spectateurs de ces dites chaînes commence à être mesurable, d'une manière comparable à celle des autres chaînes.

Par exemple avec les (tous) premiers chiffres de Nolife :

http://fdata.nolife-tv.com/fichiers/premiere_mesure_audience.pdf

Largement supérieurs sur certains horaires à ceux auxquels on pourrait s'attendre (et comparativement à d'autres chaînes)...

Et opacité

Œillères, aveuglement

Tout est pour le mieux dans le meilleur des mondes :

<http://www.pcinpact.com/actu/news/58352-copie-privee-sorecop-fevad-marche.htm>

C'est l'été, et notre rédacteur aimé à nous qu'on a est en vacances. Mais vous pouvez normalement continuer à cliquer sur les liens, chic ! Toutes les marques de commerce, marques de service, logos et autres marques qui pourraient apparaître dans cette lettre d'information appartiennent à leurs propriétaires respectifs.